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Hamburg, den 15.04.2024   
 
 

Vorstandssitzung vom 10.04.2024 
 
 
 
Anwesende: M. Beuck, U. Bock, S. Koch, M. Stöhr 
Protokoll: S. Koch 
Zeit:  13.45 h bis 15:15 h 
Ort:  09.01.20 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
 
TOP 1. Verabschiedung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 14.02.2024 
 
TOP 2. PV-Anlage – Treffen mit der Behörde, HEOS, LIG (möglicher Verkauf 

an HIBB / Alternativen) 
 
TOP 3. Fahrradgarage & zusätzliche Fahrräder 
 
TOP 4. Sicherung des Vereinsvermögens für die Zukunft 
 
TOP 5. Vorbereitung der Mitgliederversammlung am 2. Mai 2024 
 
TOP 6. Anträge an den Schulverein 
 
TOP 7.  Verschiedenes 
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Zu TOP 1. Verabschiedung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 14.02.2024 
 
Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.02.2024 wird vom Vorstand einstimmig 
angenommen. 
 
 
Zu TOP 2. PV-Anlage – Treffen mit dem HIBB, HEOS, LIG (möglicher Verkauf an 

HIBB / Alternativen) 
 

 M. Beuck und M. Stöhr nahmen an dem Treffen (09.04.2024) mit der 
Behörde/HIBB teil. Es geht darum, dass die Behörde Interesse an dem Platz auf 
dem Dach hat, um eine neue PV-Anlage der Behörde zu installieren. Geplant ist 
die Anlage auf Teilen der Dächer des Gebäudes 9 (Altbau), 11 (Neubau) und auf 
Teilen der Sporthalle (Gebäude 5). Geplant ist eine Gesamtleistung von ca. 130 
kWp. Um diese Gesamtleistung zu erreichen, benötigt die Behörde auch die 
Fläche unserer PV-Anlage. Seitens der Behörde gibt es nur das Angebot, die 
Kosten für den Rückbau unserer Anlage zu übernehmen. 

 Der Vorstand spricht sich dafür aus, die Vereins-PV-Anlage für die nächsten 7 
Jahre zu behalten. Hierzu plant der Vorstand ein Stimmungsbild der Mitglieder 
auf der Mitgliederversammlung einzuholen. 

 
 
Zu TOP 3. Fahrradgarage & zusätzliche Fahrräder 
 
 

 Der 20` Container (Open-Side) als Fahrradgarage ist bestellt. Die Kosten 
belaufen sich auf ca. 7.000 EUR (inclusive Transport und Aufbau). Der Container 
befindet noch in China und aufgrund der weltweiten Lieferschwierigkeiten, dauert 
die Lieferzeit 2-3 Monate. 

 Der Verein verfügt demnächst über 15 Fahrräder, die für Ausflüge mit den 
Klassen genutzt werden können. Es handelt sich um Damen- und 
Herrenfahrräder. Diese Fahrräder sollen zukünftig leicht ausleihbar sein durch 
die oben genannte Fahrradgarage. 

 Für die oben genannten Fahrräder werden weitere Fahrradschlösser (5 Stück) 
gekauft. U. Bock kümmert sich um den Einkauf. 

 
 
Zu TOP 4. Sicherung des Vereinsvermögens für die Zukunft 
 

 M. Stöhr informiert sich bei verschiedenen Banken über die Konditionen von 
Tagesgeld- und Festgeldzinsen, um das Vereinsvermögen ggf. mit einer 
besseren Verzinsung anzulegen. Die Konditionen werden auf der 
Mitgliederversammlung am 2.05.2024 vorgestellt. 

 
Zu TOP 5.  Vorbereitung der Mitgliederversammlung am 2. Mai 2024 
 

 Termin der nächsten Mitgliederversammlung: Donnerstag, 02.05.2024, um 16:00 
Uhr im Konferenzbereich der Mensa. 
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Zu TOP 6.  Anträge an den Schulverein 
 

 Der Vorstand wird verstärkt die Fotodokumentationen, bei vom Verein 
unterstützten Veranstaltungen und Studienreisen, einfordern. Bei vergessenen 
Fotos wünscht sich der Vorstand einen Kurzbericht über die stattgefundene 
Veranstaltung/Studienfahrt. Fotodokumentationen und/oder Kurzberichte bitte 
auf dem Lehrertauschverzeichnis unter -> Verein Lernen pro Umwelt 
abspeichern oder per E-Mail an M. Beuck: be@bs27-hamburg.de 

 
 
Zu TOP 7.  Verschiedenes 
 

 Klassenfahrten mit Übernachtungen werden mit 25 € pro Schülerin/Schüler 
bezuschusst. 

 
 
Der Vorstand: 
 
 

M. Beuck:      U. Bock: 
 

 
 

M. Stöhr:      S. Koch: 


